

# 1年学年便り

金沢市立浅野川中学校 第1学年  
第4号  
2025.6.9

学年目標 ～ 脈々と 温かい人間関係・向上心・正しい判断 ～

## ♪ オーケストラ鑑賞会 ♪

6月4日(水)、石川県立音楽堂コンサートホールでオーケストラ・アンサンブル金沢による『オーケストラ鑑賞会』に行ってきました。金沢市内の中学校が集い、プロのフルオーケストラによる生の演奏を聴くことで、音楽や伝統の素晴らしさを体感しました。心が潤って豊かな気持ちになりましたね。

指揮者体験では、浅中代表で2組大清水さんがステージに上がって堂々と指揮をすることができました。

みなさんの感想からも感動や楽しめた様子が見えます。

私はオーケストラ鑑賞会に行って、いつもよく聞く Mrs. GREEN APPLE の曲がオーケストラで演奏すると全く違った感じに聞こえたことに驚きました。パイプオルガンが表に出ている分のパイプだけでたくさんあるなと思ったのに、表に出ているのはほんの一部で、全部で5000本以上のパイプがあると聞いて、とても驚きました。どの楽器も音がきれいで、とても上手だと思いました。(6組 小川 瑠花)



今回、私がオーケストラ鑑賞会に行って感じたことは、迫力がすごい

ということでした。8曲目の‘ベートーヴェン交響曲第7番より第4楽章’の演奏が迫力があつたなと感じました。大きい音なのにきれいな太鼓、高い音でも大きく美しい音のトランペット、ホルン、木管やクラリネットもきれいでかっこいいなと思いました。(5組 諸野 佐南)



オーケストラ鑑賞すごく楽しかったです。緊張せず、リラックスして聴けました。知ってる曲、最近の曲などいろいろな曲があつたり、話も面白くて、あっという間に終わりました。1時間がこんなに早く終わったことは多分ありません。オーケストラの魅力、すごさが初めてだけど伝わりました。機会があつたら、また行こうと思います。(4組 早川 慶三)

今までオーケストラを生で見たり聞いたりしたことがなかったので、とても楽しかったです。よく知らない曲から聞きなじみ

がある曲まであって、この曲ってこれだったんだと新しい学びを得ることができました。そして、楽器紹介の時のトークがとても面白かったです。(3組 大道 あかり)

私は、オーケストラ鑑賞会に行って最前列で見てわかつたことは、オーケストラの方たちは顔でも表現していることがわかりました。オルガンは近くで見ると、すごく大きいパイプからすごく小さいパイプまであって、すごかったです。指揮者体験では少し緊張したけど、少し速さを変えてみたりして、ついてきてくれたので面白かったです。そして、貴重な体験ができて、とても嬉しかったです。(2組 大清水 未来)

一番すごいと思ったのがアイネ・クライネ・ナハトムジークです。理由は弦楽器だけでひけてすごいと思ったからです。海の男も海の激しい音や太鼓の音がしっかり再現されていたので、すごかったです。あの楽器たちでミセスの曲を弾けるなんてすごいと思いました。大人になったときにオーケストラをもう一度生で見たいと思いました。(1組 作道 清人)